

FRENCH :

Je m'appelle Mylène, j'ai 30 ans et j'ai été victime de grooming par le chanteur d'Anti Flag, Justin Geever.

J'ai passé des années avec une culpabilité énorme et à me demander si ce qu'il s'est passé était normal et si c'était de ma faute. J'ai beaucoup pleuré, j'y pensais jour et nuit sans répit. Tout ça dans le silence, sans pouvoir en parler publiquement car j'avais peur.

Dès l'annonce de leur séparation, j'ai été mise en contact avec les autres survivors de Justin et d'autres personnes qui sont venues m'apporter leur soutien et ont fait plus pour moi que les autres membres du groupe et groupes "féministes" qui disparaissent dès qu'un de leur ami est call-out. Nous avons été espionnées, insultées et avons reçu des messages de comptes anonymes qui ont tenté de nous décrédibiliser pour nous décourager. Le silence des musiciens de la scène punk est insoutenable et il est temps qu'ils prennent la parole afin que cela ne se reproduise plus jamais.

Aujourd'hui j'ai compris que ce n'était pas de ma faute et que j'étais sous son emprise. Il est difficile de parler de "deux adultes consentants" quand il y a une différence d'âge de 20 ans et qu'on se sert de son influence et son pouvoir pour manipuler les autres. Cela m'a pris quasiment 6 ans à comprendre et je ne veux pas que cela arrive à quelqu'un d'autre. Il est temps d'arrêter de protéger les prédateurs dans l'industrie musicale pour préserver sa carrière et il faut soutenir les victimes.

ENGLISH :

My name is Mylène, I am 30 years old and I was groomed by the singer of Anti Flag, Justin Geeve

I spent years feeling extremely guilty, wondering if what happened was normal and if it was my fault. I cried a lot and it haunted me day and night. And all this in silence, without being able to speak about it publicly because I was scared.

As soon as Anti Flag disbanded, I got in touch with other survivors and people who offered their support. They did more for me than other band members and "feminist" bands who disappear as soon as one of their friends is called out.

We were spied on (and still are), insulted and received messages from anonymous accounts who tried to discredit us and to discourage us.

The silence of musicians in the punk scene is heartbreaking and it is time for them to speak up so this never happens again.

Today I finally understood that it was not my fault and that I was under his influence. It is difficult to talk about "two consenting adults" when there is a 20 year age difference and the guy uses his power to manipulate you. This took me almost 6 years to figure it out and I don't want this to happen to anyone else. It's time to stop protecting predators in the music industry because you want to keep your job. We must support survivors at all costs.

Mylène

[Click here to read Mylène's full testimony](#)